

HOTEL NICOLAS

En 1988 la señora Marlis Muller comienza la búsqueda de un hotel para arrendar y, fue a través de diversas conversaciones, que conoció al entonces dueño del Hotel Nicolás Sr. Nicolás Rueda, llegando a un acuerdo de arriendo. De esta manera comenzó su experiencia la señora Muller en el rubro hotelero, cumpliendo ya 29 años como empresaria turística y gastronómica, labor que es de su entero agrado.

Lo que caracteriza principalmente al Hotel Nicolás es su ubicación en pleno centro de la ciudad, además de su especial preocupación por la atención a sus clientes.

El hotel cuenta con 7 salones para reuniones, conferencias y matrimonios, los cuales se encuentran disponibles para arrendar. Son 46 las habitaciones que posee, con conexión wifi en todo el recinto, restaurant y estacionamiento.